

## LA VIERGE MARIE À TRAVERS LE MONDE

### FRANCE NOTRE DAME DE LA SALETTE



19 septembre 1846

Le 19 septembre 1846, en haut du village de la Salette, Mélanie et Maximin gardaient le troupeau car ils étaient bergers. Un nuage lumineux les enveloppa et s'estompa très vite laissant la place à une belle Dame assise ; la Dame pleurait, la tête dans les mains. Les deux enfants prirent peur et, elle leur dit : « Avancez mes enfants n'ayez pas peur, je suis ici pour vous conter une grande nouvelle. » :

- « Si mon peuple ne veut pas se soumettre, je suis forcée de laisser aller le bras de mon Fils ; il est si fort et si pesant que je ne puis plus le maintenir. Depuis le temps que je souffre pour vous autres ! Si je veux que mon Fils ne vous abandonne pas, je suis chargée de le prier sans cesse (...) S'ils se convertissent, les pierres et les rochers deviendront des monceaux de blé et les pommes de terre, seront ensemencées par les terres

La Dame ajouta une consigne : » Eh bien mes enfants vous ferez passer le message à tout mon peuple » puis elle disparut dans la lumière.

#### Contenu du message

La Vierge, dénonce l'impiété des hommes, qui ne vont plus à la Messe le dimanche, travaillent dimanches et jours de fêtes et annonce, si il n'y a pas de repentance il y aura de mauvaises récoltes et même la famine !

La Vierge lance un sérieux appel à un renouvellement de la vie chrétienne

Le sanctuaire



Dans l'Isère à 30Km de Grenoble

### Prière à N.D. DE LA SALETTE ( prière de la neuvaine)

Souvenez-vous ô Notre Dame véritable Mère de douleurs, des larmes que vous avez versées pour moi, sur le Calvaire dans votre miséricordieuse apparition. Souvenez-vous aussi de la peine que vous prenez toujours pour moi, afin de me soustraire aux coups de la justice de Dieu ; voyez si, après avoir tant fait pour votre enfant, vous pouvez maintenant l'abandonner. Ranimé par cette consolante pensée, je viens me jeter à vos pieds, malgré mes infidélités et mes ingratitude Ne repoussez pas mes prières, ô Vierge Réconciliatrice, mais convertissez-moi, faites-moi la grâce d'aimer Jésus par-dessus tout, et de vous consoler Vous-même par une vie sainte pour que je puisse un jour, Vous-voir au ciel. Ainsi soit-il